UP La Seymaz

Notre jeunesse au service!



Bilan des confirmands de notre Région.

PAR THIERRY SCHELLING PHOTOS: ASTRID BELPERROUD

Nos jeunes qui cheminent vers la confirmation sont au service de nos communautés paroissiales, des EMS, de leurs contemporains, de leur âme et corps (retraite au Simplon pour nos confirmands prévue les 5-7 septembre sous la houlette d'Astrid, de Laurent et du Père Karol). La diaconie est LA forme de catéchèse qui leur correspond bien, tout en ayant un apport sur le Credo et sur saint Paul. Et l'Evangile dans la poche à tout bout d'échanges! Leur confirmation est prévue en deux temps, le samedi 9 novembre (18h) et le dimanche 10 novembre (10h30) avec les abbés Pascal Desthieux et... moi-même, comme délégués par notre évêque.



Ambiance lors du moment-prière entre jeunes.



Vente de pâtisseries à St-Jo, succès à 200%!